
1I-167t. der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI. Gesetzgebungsperiode 

8t.7/J An frag e 

der Abgeordneten Diplo-Ing. Dr. Oskar W e i h s, S t r ö e r 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend Ablehnung von Subventionsansucheno 

-0'-.-.-

Der Herr Bundesminister für Unterricht hat nach außerordentlich 

langer Zeit eine Interpellation betreffend die Gewährung von Subventionen 

beantwortet. 

Im Hinblick auf die politische Einseitigkeit bei der Vergabe von 

Subventionen liegt es nahe-", zu überprüfen, 'felche Subventionsansuchen 

vom Herrn Bundesminister für Unterricht nicht oder nur teilweise er-

ledigt 'furden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Unterricht die nachstehende 

A n fra 9 eg 

Welche Subventionsansuchen aus dem Jahre 1967 \rurden abgelehnt 

bzwo nur in einem Ausmaß von weniger als 5~ des Subventionsansuchens 

bewilligt? -.-O-Q-
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